

Menschen so viel Gutes thun wollen, als wir nur können können.

Jesus hinterließ uns dieses heilige Denkmahl, damit wir versichert sind, er werde uns recht glücklich machen; wenn wir uns bestreben gute, dem himmlischen Vater gehorsame Menschen zu seyn. Wir müssen also zu dem Tische des Herrn gehen in der Absicht, immer besser, tugendhafter, das ist, dem himmlischen Vater wohlgefälliger zu werden.

Jesus hinterließ uns dies heilige Denkmahl zur Erinnerung, damit wir nie vergessen, was wir ihm in der heiligen Taufe versprochen haben. Nämlich Glaube an ihn, und Gehorsam: oder was das nämliche ist, Erfüllung, Vollziehung seiner heiligen Gebote.

Ja, liebe Kinder, wenn wir uns in diesen Gesinnungen dem Tische des Herrn nahen, dann wird Jesus Gegenwart uns

D 2

heilig